

LA ANTIGUA CALLE PATRÓN DEL BARRIO DEL CRISTO



Hoy podría ser un buen recurso pregonero; Patrón y Patrona imprimiendo sus nombres a los límites físicos y espirituales de un isleñísimo Barrio; Patrona y Patrón que abrigan el centro de las vidas de la gentes de un barrio, al Cristo, a su «Cristo Viejo», al viejo Cristo de nuestros mayores; la Vera-Cruz, que ha logrado dar nombre y Titular nada menos que a sus dos templos.

Y es que paralelamente a la popular calle Patrona (no podía ser de otra manera, siempre de la mano) existió, junto a la plazoleta del Cristo, la calle Patrón, la que actualmente se rotula con el nombre de Servando Gutiérrez.



Esta vía comienza en la Calle San Ignacio y finaliza en la denominada Ruíz Marcet, realizando en el último tramo un giro de 90 grados.



El nombre de Patón se mantuvo desde la revisión del callejero de 1874 hasta el año 1917, cuando fue propuesto el nombre actual, en honor del que fuera primer teniente de alcalde y presidente de la Unión Montañesa, cuyo centro de salud se situaba al comienzo de la calle hasta que fue demolido en 1980 construyendo en el solar el actual bloque de viviendas.



Para conmemorar el 250 aniversario del Patronazgo de San José sobre San Fernando, y coincidiendo con el centenario del cambio de nomenclátor de la calle que nos ocupa, se acordó colocar un azulejo que recordase primero, el Patronazgo de San José desde 1766 y, segundo, la antigua denominación de esta calle como C/ Patrón.



Información y fotografías extraídas del blog «San Fernando... Ayer y hoy...Y otras cosas».